



**Raiffeisenbank
Rosenstein eG**

Heubach
Bartholomä
Böbingen
Heubach-Lautern
Heuchlingen
Mögglingen

Bahnhofstraße 2
73540 Heubach
Telefon: 07173 1809-0
Telefax: 07173 1809-400
Mail: info@rb-rosenstein.de
www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:
Sonja Hieber
Marketing

Telefon: 07173 1809-111
Telefax: 07173 1809-400
Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum: 2016

Mitgliederversammlung in Bartholomä: Raiffeisenbank Rosenstein gut positioniert



Presseinformation

Raiffeisenbank präsentiert Geschäftsergebnis auf der Alb

Bartholomä (wos) Dank für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und das Bekenntnis zu Bartholomä überbrachte Bürgermeister Thomas Kuhn in seinem Grußwort der Mitgliederversammlung der Raiffeisenbank Rosenstein in der Albuchgemeinde. „Es ist ein tolles Zeichen, dass sie zum Dorf stehen“ so Kuhn. Seit 55 Jahren ist die Gemeinde Mitglied der Genossenschaft, habe er recherchiert. Er danke der Bank für die gute Zusammenarbeit und die Präsenz vor Ort.

Durch die Tagesordnung führte Aufsichtsratsmitglied Uwe Ammerl. Ziel des Gremiums sei es, so führte er aus, die Bank an den Erwartungen und Interessen der Mitglieder und Kunden auszurichten. Dies sichere in den Augen des Aufsichtsgremiums eine ortsverbundene und auf das Wohl der Mitglieder ausgerichtete Geschäftspolitik.

Einen Überblick über die wirtschaftliche Entwicklung und die der Volks- und Raiffeisenbanken



stellte Vorstandsmitglied Karl Magenau an den Beginn seines Berichts. Sein Fazit: „Gemessen an den herausfordernden Rahmenbedingungen konnten die Volks- und Raiffeisenbanken hervorragende Entwicklungen verzeichnen“.

Nicht nur die Finanzgruppe im Allgemeinen, insbesondere die Raiffeisenbank Rosenstein habe ein erfolgreiches Geschäftsjahr abgeschlossen, so Magenau in seinem weiteren Bericht. Mit inzwischen 9.098 Mitgliedern, so stellte er heraus, habe man gar die guten Zahlen der Finanzgruppe der Volksbanken Raiffeisenbanken meist nochmals überboten. Deshalb sei der Vorstand durchaus stolz, dass man in einem solch komplexen Umfeld mit einem derart unsäglichen Zinsumfeld – und dies gelte für Kunden und Bank gleichermaßen – und einer nie dagewesenen Regulierungswut des Gesetzgebers, durchaus sehr erfolgreiche Zahlen erreichen konnte. Dies habe einiger Anstrengung bedurft, umso mehr freue man sich über die teilweise neue Rekorde markierenden Werte.

Die konkreten Zahlen für den Bereich Bartholomä präsentierte Steffen Straubmüller, der Leiter der örtlichen Geschäftsstelle. Mit 1.532 Personen sind nahezu 75 Prozent der Einwohner Mitglied bei der Raiffeisenbank Rosenstein. Die Kundeneinlagen stiegen um sehr gute 10 Prozent auf 52,9 Mio. Euro. Die vergebenen Kredite stehen mit 50,9 Mio. Euro circa 3 Prozent über Vorjahr zu Buche.

Turnusmäßig endet die Amtszeit von Albrecht Taxis im Aufsichtsrat. Die Mitgliederversammlung nominierte ihn im Anschluss an den Bericht Straubmüllers einstimmig für die Wiederwahl. Verbundenheit demonstriert die Genossenschaft durch die Ehrung ihrer langjährigen Mitglieder. In Bartholomä lagen Urkunden und Präsente bereit für die vor 40 Jahren eingetretenen Ernst Kopp, Gerda Bühr, Karlheinz Schnell, Ute Geier, Gerhard Sperrle, Hubert Sorg, Dieter Funk, Eugen Niederberger, Georg Baur, Bruno Bieser, Adolf Mayer und Otto Rieg. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt Robert Aubele, Luzia Ludwig, Dieter Ebert und Helmut Bühr. Helmut Maier ist seit 60 Jahren Mitglied. Erwähnenswert, so stellte Uwe Ammerl heraus: Eugen Niederberger gehört seit 1988, also stolze 28 Jahre dem Aufsichtsrat an, Georg Baur war 20 Jahre, von 1979 bis 1999 im Aufsichtsgremium und Bruno Bieser war Mitarbeiter und von 1980 bis 2000 Mitglied des Vorstands der Raiffeisenbank. Diesen Personen galt der besondere Dank von Vorstand und Aufsichtsrat.

Ein Ausflug auf die Schwäbische Alb war dann der unterhaltsame Schlusspunkt der Mitgliederversammlung. Karl Heinz Ranz präsentierte die Alb in einer imposanten und beeindruckenden Multimediashow und so klang die Versammlung bei schönen Eindrücken der nächsten Heimat aus.

Zum Bild:

Gratulation den Jubilaren in Bartholomä durch Geschäftsleitung und Aufsichtsrat

Text / Foto: Wolfgang Stütz